

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMA MUHAMMADIYAH NGAWEN	Kelas/Semester : XI / 1	Pertemuan ke : 4
Mata Pelajaran : Pendidikan Fiqih	Alokasi Waktu : 2 x 45 menit	
Jurusan : MIA/IIS		
Komp. Dasar : 3.2 Memahami pelaksanaan penyelenggaraan perawatan jenazah		
Materi : Tata Cara Menshalatkan Jenazah		

A. TUJUAN

Melalui kegiatan diskusi dan demonstrasi peserta didik dapat mengetahui dan mempraktekkan tata cara menshalatkan jenazah

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

Media : ➤ Video ➤ Modul, PPT pembelajaran	Alat/Bahan : ➤ LCD ➤ Laptop
--	--

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengucapkan salam,, berdoa dan melakukan presensi kehadiran peserta didik. • memberi motivasi atau penguatan karakter. • Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan • Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran 	
KEGIATAN INTI	Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi panduan untuk melihat, memutar, mengamati, dan membaca materi yang diberikan oleh guru dalam bentuk file modul/handout/PPT dan video pembelajaran materi tata cara menshalatkan jenazah
	Critical Thinking	Peserta didik membaca dan mengamati materi yang diberikan oleh guru kemudian peserta didik memahami informasi terkait pelajaran yang disampaikan melalui penjelasan pembelajaran yang berkaitan dengan materi tata cara menshalatkan jenazah
	Collaboration	Setelah peserta didik mengamati dan memahami isi materi, maka guru menanyakan kepada peserta didik seputar materi terkait tata cara menshalatkan jenazah yang belum dipahami dan bisa didiskusikan.
	Communication	Guru menjawab beberapa pertanyaan dari peserta didik yang belum jelas terkait dengan materi yang disampaikan dan untuk menjelaskan isi materi atau permasalahan peserta didik dengan menunjukkan gambaran atau langkah-langkah prosesnya melalui foto atau gerakan demonstrasi. Selanjutnya guru memberikan tugas dan dikumpulkan sesuai waktu yang disepakati atau yang ditentukan guru.
	Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait tata cara menshalatkan jenazah
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar tentang menshalatkan jenazah • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa 	

C. PENILAIAN

-	Sikap	: Observasi saat pembelajaran dan keaktifan siswa dalam forum diskusi.
-	Pengetahuan	: Penugasan melalui form diskusi siswa atau ujian tulis
-	Ketrampilan	: Kemampuan siswa dalam memberikan tanggapan forum diskusi dan mampu mempraktekkan shalat jenazah



Mengetahui.
Kepala Sekolah

Ahmad Nurdin Kholili, S.Th.I., M.S.I
NBM. 100778

Ngawen, November 2021
Guru Mata Pelajaran

Ahmad Nurdin Kholili, S.Th.I., M.S.I
NBM. 100778